Приложение 2
The fourteen commandments
1. Do not flirt with people at the office.

2. Do not ask anyone for sexual favours.

3. Do not make comments about a person’s physical appearance, unless the comments are very general. (‘You look nice today”)

4. Do not tell “dirty” (sex) jokes that might offend someone.

5. Do not negative comments about the physical appearance of someone.

6. Do not use the terms of endearment (honey; dear; sweety; sugar) to anybody. Use the person’s first or last name.

7. Do not touch anyone – either man or a woman – such as putting your arm around him or her, touching a hand or arm, giving a pat on the back, shoulder, or behind, even if this is commonly done in your own country.

8. Do not display or show photos, pictures or magazines that have sexual overtones (“Playboy”, “Playgirl”, “Hustler” and so on.)

9. Do not make negative or positive sexual comments about anyone in your office.

10. Do not create a hostile environment for anybody, based on your sexual preferences. Do not assume that the opposite sex is not capable of doing a particular kind of work (“this is a man’s job”)

11. Do not make assumptions about a woman’s or man’s duties; for example, assuming that the woman will get you coffee at the meeting.

12. if you are a woman, do not wear clothes that are too revealing, such as very short skirts, tight sweaters, or see-through blouses,

13. If a colleague tells a tasteless joke or acts disrespectively, do not follow the example.

14. Do not criticize the policies or conventions of your workplace, or the existence of sexual harassment laws, even if you think that they are wrong.

*
*
*

As for last commandments, foreign people coming into this environment may find these sexual harassment problems – often exaggerated by the media – annoying or even ridiculous. Not understanding what all the fuss is about as far as women and men interacting in sexual ways, they may condemn or laugh at “these crazy Americans”. A word of advice: Although some may agree with you, you may offend others. Women and minorities, who have struggled through the years for equal treatment and opportunities in the workplace, will not appreciate your opinion.

14 заповедей

1. Не флиртуйте с сотрудниками на рабочем месте.

2. Не просите кого-либо о сексуальных услугах.

3. Не комментируйте внешний вид кого-либо более подробно. Старайтесь использовать общие фразы (типа: «Вы сегодня хорошо выглядите»),

4.
Не рассказывайте пошлых анекдотов (сексуального характера), которые могут обидеть кого-либо.

5. Не отзывайтесь отрицательно о чьем-либо внешнем виде.

6. Не пользуйтесь обращениями, к которым прибегаете при интимных отношениях (дорогая, милая, сладкая и т. д,) Обращайтесь к людям по имени или по фамилии.

7. Не прикасайтесь ни к мужчине, ни к женщине, обнимая, дотрагиваясь до руки, похлопывая по спине, плечу, даже если это принято в вашей стране.

8. Не демонстрируйте фотографии, картинки, журналы, имеющие сексуальный подтекст («Плейбой», «Плейгерл», «Хастлер» и т. д.).

9.
Не отзывайтесь ни положительно, ни отрицательно о ком-нибудь в сексуальном смысле.

10.
Не создавайте враждебной атмосферы по отношению к кому- либо, основываясь на своих сексуальных пристрастиях. Не допускайте, что противоположный пол неспособен на выполнение какой-либо работы («Это мужское дело»).

11. Не высказывайтесь по поводу мужских или женских обязанностей, как, например, замечая, что женщины должны подавать кофе во время встреч.

12. Если вы женщина, нe носите слишком откровенных нарядов, таких как очень короткие юбки, облегающие свитеры или просвечивающие блузки.

13. Если коллега рассказывает безвкусный анекдот или ведет себя неподобающе, не следуйте его примеру.

14. Не критикуйте правила, принятые там, где вы работаете, а также законы в отношении сексуальных притязаний, даже если вы считаете их несправедливыми.

Что касается последней заповеди, иностранцы, входящие в чужую среду, могут посчитать проблемы сексуальных притязаний — обычно преувеличенные средствами массовой информации — докучливыми или даже смешными. Не понимая, по какому поводу вся эта суета в отношении сексуальных связей мужчин и женщин, они могут проклинать или высмеивать «этих сумасшедших американцев». Один совет: кто-то может с вами согласиться, но кого-то вы можете обидеть. Женщины и меньшинства, которые боролись в течение многих лет за равное отношение и возможности в сфере бизнеса, не оценят вашего мнения.

